



27.10.2015 14:54 CET

## Verein der SG Taucha 99 spendet für das Kinderhospiz Bärenherz

*Leon Bechert und Markus Koch vom SG Taucha 99 e.V.*

Am 20. Juni organisierte die Nachwuchsabteilung der SG Taucha 99 zur Saisonabschlussfeier der Herrenmannschaft einen Kuchenbasar auf dem Vereinsgelände, der Erlös sollte an das Kinderhospiz Bärenherz gehen.

„Diese Veranstaltung war in jeder Hinsicht ein voller Erfolg“, erzählte der sportliche Leiter des SG Taucha 99 e.V., Markus Koch, zur Spendenübergabe im Oktober. Ins Kinderhospiz hatte er einen beeindruckenden Scheck in der

Höhe von 888 Euro mitgebracht. Da sich der Verein besonders um die Nachwuchsförderung kümmere, so Koch, lag es den Mitgliedern am Herzen, vorbildhaft aufzutreten und sich auch andernorts gemeinnützig für Kinder zu engagieren.

Wir bedanken uns bärenherzlich für die wertvolle Unterstützung!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325